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Nachfragen zu TOP 2.2. - Baumaßnahmen in Schulsporthallen - aus der Sitzung des 
Sportausschusses vom 03.05.2011 
 
Die Verwaltung beantwortet die gestellten Fragen wie folgt: 
 
Frage: 
 
RM Kron fragt nach den Verzögerungen der Baumaßnahme Nesselrodestraße.  
 
Antwort: 
 
Bei der Baumaßnahme Nesselrodestraße läuft noch das Vergabeverfahren für die De-
ckenstrahlheizungen. Wenn es keine Schwierigkeiten mit der Vergabe gibt, kann der ur-
sprünglich geplante Termin 31.07.2011 weiterhin eingehalten werden. Bei dem in der Liste 
aufgeführten Fertigstellungsdatum September muss es sich um einen Übertragungsfehler 
handeln. 
 
Frage: 
 
RM Ensmann regt an, die Namen der Schulen zu nennen. 
 
Antwort: 
 
Die Anregung wird aufgegriffen.  
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Frage: 
 
RM Ensmann vermisst in der Auflistung die Henry-Ford-Realschule, deren Halle z. Zt. ge-
schlossen ist. 
 
Antwort: 
 
Die Turnhalle der Henry-Ford-Realschule in der Karl-Marx-Allee 43 in Köln-Seeberg wird 
nach heutiger Planung am 20.06.2011 wieder in Betrieb genommen. Innen wird lediglich 
der Prallschutz erneuert, hierfür musste die Halle geschlossen werden. Von außen werden 
in den nächsten Wochen das Dach, die Fassade und die Fenster erneuert, dies aber ohne 
Schließung der Halle. Bei der Erstellung der aktuellen Liste ist die Turnhalle mit aufge-
nommen worden. 
 
 
Frage: 
 
RM Kretschmar äußert sich kritisch zur häufig verwendeten Formulierung „noch kein Zeit-
raum absehbar“. Aus seiner Sicht muss es doch zumindest ein grobes Zeitfenster für die 
Umsetzung der Maßnahmen geben.  
 
Antwort: 
 
Mit der Erstellung der aktuellen Liste wird versucht, zumindest für die Maßnahmen im Jahr 
2011 eine genauere Terminplanung einzuarbeiten.  
 
 
In Vertretung 
gez. Berg 
 


